

16 Provinces

Ogooué-Lolo/ Département de Mulundu/ Exploitation forestière

Signature des cahiers de charges contractuelles

Damien MADEBE

Lastourville/Gabon

LE préfet du département de Mulundu, Jean Mabicka, a présidé dernièrement, dans les locaux de l'Hôtel de ville de Lastourville, la cérémonie de signature des cahiers de charges contractuelles entre les communautés locales riveraines des concessions forestières sous aménagement durable des sociétés CEB, SBL, SSMO et EGG. C'était en présence, entre autres, du sous-préfet du district de Ndangui, Claude Moundounga, du chef de cantonnement des Eaux et Forêts de Lastourville,



Photo : DM

Les officiels...

Michel Iwangou Mabicka, des représentants des sociétés forestières et des populations.

Douze villages du canton Lassio-Sébé, dans le district de Ndangui, six dans

les cantons Pougui, Leyou, dans le district de Matsatsa, et huit dans les cantons Ogooué- Amont et Aval devraient, de fait, voir certains de leurs projets de développement bé-



Photo : DR

... et l'assistance lors de la rencontre.

néficer du soutien financier des sociétés forestières susmentionnées. A l'exception, toutefois, du regroupement de villages de Matsatsa, dont le cahier de charges n'a pas été visé

par les différentes parties. Pour Michel Iwangou Mabicka, cette cérémonie, symbole de l'engagement du président de la République en faveur de la réduction de la pauvreté, est

d'autant plus pertinente, qu'elle découle de l'arrêté du ministre de la Forêt pris en application des dispositions du Code forestier. Lequel, selon lui, recommande aux opérateurs économiques de la filière-bois de mettre à la disposition des communautés locales riveraines de leurs concessions, une contribution financière pour soutenir leurs projets de développement. Cette pratique tranche avec ce qui se faisait dans le passé. Vu que les communautés réclamaient généralement aux exploitants forestiers une aide pécuniaire. Laquelle, très souvent, prenait une affectation autre que celle prévue à l'origine.

Haut-Ogooué/Commune de Mounana/Œuvre de bienfaisance

L'UDIS offre 1250 kits scolaires aux élèves

SM

Mounana/Gabon

L'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS) a offert, dernièrement, des kits scolaires à 1250 élèves de la commune de Mounana, dans le Haut-Ogooué. Les 1250 kits correspondent au nombre d'élèves inscrits au cycle primaire dans l'ensemble des établissements (publics et privés) que compte la commune. Cette action de bienfaisance a rassemblé du monde sur l'esplanade de la préfecture de la ville.

LES élèves des établissements primaires de la commune de Mounana et des villages environnants ont reçu, dernièrement, des kits scolaires complets, 1250 en tout, de la part du président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS), Hervé Patrick Opiangah. C'est sa représentante personnelle, Rachel Ndengué qui s'est chargée de coordonner cette action de cœur visant à la fois à soulager les familles et surtout, à



Photo : SM

Les officiels étaient majoritairement composés des notables de la commune.

garantir une rentrée sereine à ces jeunes apprenants issus, pour la plupart, des familles économiquement faibles. Dans la même foulée, une centaine de rames de papiers a été remise au Collège d'enseignement secondaire (CES) Bruno Bokoko et aux établissements primaires de la cette commune. La présente manifestation, qui a drainé du monde sur l'esplanade de la préfecture de Mounana s'est déroulée en présence du sous-préfet du district, du maire adjoint, des auxiliaires de commandement et de plusieurs responsables d'établissements.

De nombreux parents ont également pris part à cet important rassemblement, aux côtés de leurs enfants. Les 1250 kits offerts correspondent au nombre d'élèves inscrits au cycle primaire dans l'ensemble des établissements (publics et privés) que compte la commune. Dans son mot de circonstance, la représentante du président de l'UDIS a expliqué l'intérêt de cet acte de solidarité aux yeux du président dudit parti.

«L'UDIS est un parti de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Et à ce titre, il soutient activement la



Photo : SM

Au total, 1250 kits ont été distribués.

politique sociale inscrite dans le Plan stratégique Gabon émergent définie par le chef de l'Etat. Ce geste que le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale fait à l'endroit de nos enfants ce jour, s'inscrit dans le prolongement de son programme social en faveur des personnes économiquement faibles et vient en appui à la politique sociale du chef de l'Etat, qui vise le partage et la solidarité», a expliqué Rachel Ndengué.

Les notables, après elle ont, quant à eux, exprimé leur gratitude à l'endroit du président fondateur de l'UDIS,

tout en se félicitant du caractère permanent de ses sollicitudes. «Pour mémoire, nous citerons parmi les récentes actions réalisées par le président de l'UDIS au bénéfice des populations de Mounana, la réhabilitation de la morgue, le don d'une ambulance, un important lot de médicaments offerts à l'hôpital Jean Claude Andrault, sans oublier le paiement des vacances des enseignants du CES Bruno Bokoko au titre de l'année académique 2014-2015», a rappelé le notable Kembo, en qualité de représentant des auxiliaires de commandement. Avant de

poursuivre : «grande est notre satisfaction de voir que notre fils Hervé Patrick Opiangah manifeste, une fois de plus, à travers ce don de kits scolaires, sa solidarité légendaire vis-à-vis de la ville qui l'a vu naître, ce qui prouve à suffisance sa préoccupation pour le bien-être de son prochain».

Nul doute que cet acte de solidarité arrive à point nommé pour certains parents qui, jusqu'à la veille de la rentrée scolaire 2016, éprouvaient encore des difficultés à équiper leur progéniture.

«C'est un véritable soulagement pour moi. Mes trois enfants ont bénéficié chacun de son sac et des manuels complets : un problème de résolu !» s'est réjouie une jeune mère de trois enfants.

Face à cette générosité, les enfants ont simplement laissé parler leur cœur : «nous, élèves de Mounana sommes très contents de recevoir ces fournitures, qui vont nous permettre de bien commencer l'école. Papa Hervé, nombreux d'entre nous n'avions encore rien, et ce don de l'UDIS allège nos parents. Merci papa Opiangah, merci l'UDIS.»

4e arrondissement / Œuvre de bienfaisance

Jules Marius Ogouébandja vole au secours d'une famille

SM

Libreville/Gabon

LE député du 2e siège du quatrième arrondissement de la commune de Libreville, Jules Marius Ogouébandja, est allé dernièrement au secours d'une famille vivant au quartier Plaine-Niger-Cuvette, en lui offrant des matériaux de construction. Un geste de solidarité hautement apprécié, d'autant que cette famille vivait dans une véritable misère, à la merci des intempéries.



Photo : SM

Le député remettant symboliquement les matériaux de construction...

L'élue au palais Léon-Mba a estimé qu'il ne pouvait rester insensible à la détresse

de ces compatriotes, dont le chef de famille est une veuve ayant en charge plusieurs



Photo : SM

...qui permettront de réhabiliter cette habitation.

enfants et petits-enfants. Son acte de générosité, a-t-il précisé, s'inscrit dans le cadre

du partage prôné par le président de la République. En réceptionnant le don, la

chef de famille, Thérèse Penene, a exprimé sa gratitude au député. Tout en exhortant ses compatriotes à le soutenir dans ses différentes initiatives. « Bien que le député a pour mission de voter les lois et contrôler l'action du gouvernement, Jules Marius Ogouébandja, notre élu, est sensible à la souffrance de ses électeurs. Nous ne pouvons que l'encourager à poursuivre sur cette dynamique», s'est-elle écriée. Tout en renouvelant sa fidélité au Parti démocratique gabonais (PDG) dont est issu Jules Marius Ogouébandja.